
Entrevista Cana: importância Econômica e Plano Estratégico

      Marcos Fava Neves neste programa. O prof. dr. Marcos Fava Neves, da FEA-RP/USP, é o
entrevistado deste programa. Ele afirma que os US$ 65 bilhões para a construção de 120
usinas necessárias para atender a demanda de açúcar, etanol e bioeletricidade até 2020,
representarão o pagamento de R$ 62 bilhões em impostos. Ele também critica o Plano
Estratégico do Setor Sucroalcooleiro, afirmando que as medidas recentemente anunciadas
pelo Ministério da Agricultura não contém nada de 'plano' e muito menos de 'estratégico'.  
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